

Fecha: 19-06-2025Pág.: 12Tiraje:Sin DatosMedio: El LectorCm2: 799,8Lectoría:Sin DatosSupl.: El LectorFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: GOBIERNO REGIONAL DEL MAULEIMPULSA FERIA DESAN PEDRO PARA FORTALECER CULTURA E IDENTIDAD

GOBIERNO REGIONAL DEL MAULE IMPULSA FERIA DE SAN PEDRO PARA FORTALECER CULTURA E IDENTIDAD

El Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, destacó la importancia de impulsar este tipo de iniciativas que rescatan tradiciones y fortalecen el patrimonio cultural de las comunidades costeras de la región.

Con el respaldo del Gobierno Regional del Maule, la localidad costera de Llico, en la comuna de Vichuquén, se prepara para vivir una nueva versión de la tradicional Feria de San Pedro, una de las celebraciones más emblemáticas de la costa maulina, que se realizará el sábado 21 de junio desde las 11:00 horas en la rotonda de Llico.

La actividad, que cuenta con un financiamiento de \$26 millones mediante asignación directa del Gobierno Regional del Maule, tiene como propósito promover la identidad cultural y el patrimonio costero de la región, a través de una jornada que pone en valor la historia, el oficio y la espiritualidad de las comunidades del mar.

"Estamos haciendo el Lanzamiento de la Feria de San Pedro, en la comuna de Vichuquén, en el sector de Llico. Es una Fiesta que estamos desarrollando de forma conjunta, la municipalidad y el Gobierno Regional, agradecer a los Consejeros Regionales por aprobar los recursos para esta linda fiesta que es tradicional por muchos años en la costa. Todos sabemos la importancia que tiene San Pedro para nuestros pescadores artesanales. es su Patrono. Esta fiesta parte el sábado a las 12:00 del día, es una Misa y después una feria con todos los pescadores de la zona y público en general. Es una tónica que ya llevamos haciendo desde el Gobierno Regional, invertir en cultura y vamos a seguir impulsando todo tipo de actividades que tengan que ver con temas culturales y patrimoniales". Puntualizó

el Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

La Feria de San Pedro se celebra en honor al patrono de los pescadores, reuniendo a vecinos, turistas y visitantes en torno a una programación que incluirá música en vivo, misa a la chilena, feria de artesanía, degustación de gastronomía típica y un acto oficial para homenajear el trabajo de las familias pesqueras.

El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, señaló que "es una actividad conmemorativa de San Pedro, y para darle un realce a lo cultural en nuestra comuna de Vichuquén. Son recursos importantes y es indispensable este apoyo desde el Gobierno Regional, el Gobernador del primer momento estuvo con nosotros para apoyarnos en esto y estamos trabajando con los sindicatos, por lo que tenemos todo preparado para este sábado. Esperamos que llegue mucha gente para dar un realte importante en lo turístico, Vichuquén es una comuna que vive del turismo y es importante que se den estas instancias para que los emprendedores y artesanos puedan comercializar sus productos".

El evento beneficiará directamente a más de 500 personas, incluyendo pescadores artesanales y sus familias, artesanos, emprendedores gastronómicos y vecinos de Llico y Vichuquén, generando además oportunidades para el turismo y la difusión de la riqueza cultural maulina.

La actividad se desarrollará en la rotonda de Llico, y se espera una alta convocatoria, convirtiendo la fiesta en una vitrina para las expresiones religiosas, artísticas y productivas de la zona.

Con esta iniciativa, el Gobierno Regional reafirma su compromiso con el rescate de las tradiciones locales, el apoyo a la economía territorial y el fortalecimiento de la identidad cultural de las comunidades de la Región del Maule.





